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Kantonsrat St.Gallen 61.09.46 
 

 
 
Einfache Anfrage Nufer-St.Gallen: 
«Pfalzkeller 

 
 
Unser wunderschöner Pfalzkeller wird rege benutzt, von Einheimischen und Auswärtigen, für 
eine grosse Vielfalt von Anlässen. Der Eingang sieht gut aus – sehr praktisch ist er nicht. Im 
Regenwetter oder bei Eisglätte können die eleganten Schuhe der Damen und Herren ausglei-
ten und schmerzhafte Stürze verursachen.  
 
Vor allem für die Anlieferung und den Rückschub der grossen Mengen von Geschirr, Speis und 
Trank, Musikinstrumenten und Anlagen usw. wird es oft sehr eng und gefährlich.  
 
Ich bitte die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Erkennt sie das Problem? 
2. Sieht sie Möglichkeiten, durch den Einbau eines Warenliftes die Logistik signifikant zu ver-

bessern? 
3. Wo kann der Lift eingebaut werden? 
4. Wann kann er in Betrieb genommen werden? 
 
Lieferantinnen und Lieferanten sowie Publikum werden der Regierung sehr dankbar sein für 
eine positive Antwort auf meine Anfrage. Wir freuen uns auf Taten und nicht auf wortreiche 
Erklärungen, warum es nicht geht. St.Gallen kann es!»  
 
 
30. September 2009 Nufer-St.Gallen 
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